



企業と社会の利益の調和と発展を図り、「良き企業市民」として積極的に社会貢献活動を行います。

## 事業活動を通じた社会貢献活動

### 製品テスト用外国硬貨をユニセフに寄付

当社グループは、世界100カ国以上のお客さまに向けて製品をご提供しています。製品出荷前の検査工程では、各国の硬貨を用いた動作確認などのチェックを行っています。数年に一度、新しい硬貨と入れ替えを行うため、検査で不要となった硬貨は、公益財団法人日本ユニセフ協会に寄付し、開発途上国の子どもたちの福祉増進などに向けた支援活動費用として役立てていただいています。



外国硬貨を使用した検査の様子

## 次世代の育成支援

### グローリー小学生育成財団

当社は1995年3月、地域における小学生の健全な育成に寄与することを目的に、「公益財団法人グローリー小学生育成財団」を設立しました。スポーツや芸術・文化に関する事業に取り組み、「科学体験教室」や「親子体験教室」、「こども劇場」などを実施。設立以来、延べ95,400名以上の方にご参加いただいています。

また、スポーツや科学、文化を通じて小学生の健全な育成を目指す団体への活動支援なども行っています。

#### ● 科学体験教室

科学体験教室は、小学生が工作にチャレンジしながら、科学やものづくりの楽しさを体感し、豊かな創造力やユニークな発想の芽を育てるイベントとして、夏休みの期間中に開催しています。毎年、当社の社員が、工作のサポート役として参加しています。

2016年度は、3年生から6年生までの小学生200名が参加し、「ホバークラフト作り」に挑戦しました。



社員と一緒にホバークラフト作りに挑戦



完成したホバークラフト

#### ● 親子体験教室

親子体験教室は、さまざまな体験を通して、親子で感動を分かち合い絆を深めていただくことを目的に、毎年春と秋に開催しています。

2016年度は、5月に兵庫県南あわじ市にて「親子体験"春"教室～スリル満点うず潮クルーズと地引網体験&BBQ～」を開催。小学生と保護者80名が参加されました。また、11月には「親子体験"秋"教室～熱気球のろう！～」を開催。熱気球の係留飛行体験や熱気球教室を実施し、小学生と保護者300名が参加されました。



地引網体験の様子

#### ● こども劇場

こども劇場は、未来を担う子どもたちの純真な心や自由な発想を育む情操教育の場を提供することを目的に、開催しています。

2016年度は、小学生と保護者3,200名をご招待し、劇団四季によるファミリーミュージカル「王子とこじき」を上演しました。



「王子とこじき」鑑賞中の様子

#### ● 小学生剣道大会

小学生剣道大会は、姫路剣道連盟加入団体から選抜された小学生を対象に、伝統的な武道を通じて礼節の大切さを身につけるとともに、心身の健全な育成を図ることを目的に、毎年10月に開催しています。

2016年度は、トーナメント形式の個人戦を行い、17団体の小学生134名が参加しました。



小学生剣道大会の様子

## その他の社会貢献活動

### 「TS Cup」でチャリティーを実施

2016年5月にアメリカで開催した「TS Cup」(テクニカルスタッフが保守技術を競い合う社内大会)の協賛イベントとして、優勝地区を予想するチャリティーゲームを行いました。そのゲームへの参加費用はチャリティー募金として、Glory Global Solutions Inc.からの募金と合わせ、カナダの自然災害支援団体とアメリカの地域慈善活動団体に寄付しました。



投票シールを集める参加者

### 「CEZIA Fun Run」に参加

2016年11月にフィリピンで開催された「CEZIA Fun Run」に、GLORY (PHILIPPINES), INC.の従業員約100名が参加しました。このイベントは、健康的な生活習慣の促進や気候変動の緩和に貢献することを目的に開催され、フィリピン・カビテ経済特区内の企業から約3,500名が集まり、3kmと6kmのファンランを楽しみました。参加者からの募金や各企業からの協賛金、Tシャツの売上金など、このイベントを通して集まった募金は、同地区にあるパレー・パレー山を守るプロジェクトに寄付されました。



「CEZIA Fun Run」に参加した社員たち

### 「B2Run」に参加

2016年9月、Glory Global Solutions (France) S. A.の社員16名が、チャリティーレース「B2Run」に参加しました。このイベントは、ユニセフ・フランスによって運営され、集まった募金は、世界の子どもの命と健康、権利などを守るための活動に役立てられます。

当日は、80社を超える企業から、約3,000名のランナーが出場しました。



「B2Run」に参加した社員たち

### 間伐材を利用した積み木づくり

当社は環境保全や子どもたちの育成支援を目的に、「NPO法人森のライフスタイル研究所」の協力のもと、間伐材を利用した積み木づくりを行っています。

2016年度は6月に、品川事業所にて開催し、80名の社員が参加しました。間伐材から積み木のピースを切り出した後、表面をやすりで磨きあげ、合計400ピースを製作。完成した積み木は、品川事業所近隣の保育園に寄贈しました。



寄贈した積み木で遊ぶ子どもたち

### 「TFTプログラム」に参加

当社は、2011年より、本社内の社員食堂で「TABLE FOR TWO (TFT) プログラム」に対応したメニューを提供しています。社員食堂で、生活習慣病の改善に役立つヘルシーで栄養バランスのとれた食事を提供し、その食事代金の一部を開発途上国(ウガンダ、ルワンダ、マラウィ、エチオピア)の子どもの学校給食として寄付するものです。2016年度は17,042食、累計74,608食の給食が寄付されました。また、TFTプログラムの対象となる飲料自動販売機も本社内に増設しました。



日替わりで提供されるTFTメニュー

### 「世界遺産姫路城マラソン2017」に協賛

当社は、2017年2月に開催された「世界遺産姫路城マラソン2017」に協賛しました。開催当日は、50名の社員がボランティアとして参加し、走路員として約7,000名のランナーをサポートしました。

また、当社からも多数のランナーが出場し、沿道の声援を受けながら、ゴールを目指して力強く駆け抜けました。



ランナーに声援を送る社員ボランティア